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1  Madame Lucie Bernier 
 

  1. ‐  Entretien d’une ruelle : 
Déplore  le  mauvais  entretien  et  le  passage  du  balai 
inadéquat,  déplore  aussi  que  la  ruelle  ne  soit  jamais 
déneigée. 
 

Mairesse : Nous  avions  pris  des  mesures  l’an 
dernier  et  nous  allons  continuer  de  nous  en 
occuper. 
 
Alain Dufort : S’il y a des adresses, nous allons 
les  ajouter  au  circuit.  Les  services  d’incendie 
interviennent toujours à partir de la rue. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

2  Monsieur Graham Singh (Hector 
Singh, père et fils) 
 

  1. ‐ Remerciements : 
Remerciements à madame la mairesse à propos des  deux 
écoles en construction dans le centre‐ville et invitation à un 
concert de Noël. 
 
Dépôt de document 

Mairesse : Félicite  Hector  pour  les  dessins  qui 
ont  contribué  à  ce  que  ça  se  concrétise  plus 
vite. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

3  Monsieur Jean‐Yves Bourdages 
 

  1. ‐ Place commémorative des Franciscains : 
Affirme que l’espace de mémoire ne sera pas vraiment 
utilisé et trouve inutile que la Ville en fasse l’entretien. 
 
2.  ‐  Entente  entre  l'arrondissement  de  Ville‐Marie  et  la 
commission  scolaire de Montréal visant à  régir  le partage 

Mairesse : Nous  allons  rencontrer  le  groupe  
afin  de  trouver  le  meilleur  arrangement 
possible.  
 
 
Mairesse : Avec une gestion uniformisée, nous 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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des  installations  et  des  équipements  scolaires  et 
municipaux : 
Mentionne que c’est une excellente idée. 

allons pouvoir nous prêter nos installations 
respectives, ce seront désormais des ressources 
collectives. 
 

4  Monsieur Nicholas Zoghbi 
 

  1. ‐ Sécurité des piétons sur la rue Campion :  
Mentionne  le mauvais entretien, particulièrement durant  la 
saison hivernal  et demande  si  la possibilité d’enlever  les 4 
cases de  stationnement est envisageable. Demande ce que 
la Ville peut faire. 
 
2. ‐ Immeuble abandonné au 1449, rue Dorion : 
Mentionne l’extrême saleté des lieux (seringues et 
excréments). 

Mairesse : Plusieurs  mesures  sont  à  explorer. 
Nous  recherchons  toujours  l’amélioration  du 
transport actif. 
 
 
 
Alain Dufort : Nous envoyons un inspecteur dès 
demain matin. 
 
Mairesse : Je  vous  invite  à  communiquer  avec 
Spectre  de  rue  pour  le  ramassage  sécuritaire 
des seringues. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

5  Monsieur Matthieu Pajot 
 
 
 

  1. ‐ École primaire sur le site des Sœurs Grises : 
Demande  qu’une  rencontre  soit  organisée  avec  les 
principaux  intervenants,  car plusieurs membres de  la  table 
de concertation ne sont pas d’accord avec cet endroit. 

Mairesse : Nous  avions  fait  remarquer  que  le 
site  des  Sulpiciens  nous  convenait  davantage. 
Nous  attendons  la première  rencontre  et  vous 
pouvez  compter  sur  l’ensemble  de  notre 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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2. ‐ Levier en aménagement urbain sur un terrain privé : 
Demande  quels  sont  les  leviers  dont  la  Ville  dispose  en 
termes d’aménagement urbain sur un terrain privé. 

équipe.  
 
Mairesse : Nous  ne  pouvons  pas  encore  nous 
prononcer  sur  les  leviers, car nous n’avons pas 
encore les plans. Je tiens à leur faire savoir qu’il 
faut évaluer la possibilité d’un autre site. 
 
Jean‐François Morin : Nous devons  attendre  le 
projet déposé avant de nous prononcer. 
 
Cathy  Wong :  je  vous  félicite  pour  la  belle 
mobilisation.  Il  faut  mentionner  que  l’école 
construite  dans  le  centre‐ville  répondait  à  un 
besoin  urgent  des  enfants  qui  vivent  dans  ce 
milieu.  Il y a un équilibre à trouver. 
 

6  Monsieur Éric Michaud 
 
 
 
 
 

  1. ‐ Projet Maestria ‐ Devimco : 
Projet de deux grandes  tours qui ne  répond pas au besoin 
des  résidents  de  Ville‐Marie.  Demande  comment  une 
entente fut possible.  

Mairesse : Aucune  entente  n’a  eu  lieu.  Ils 
viennent de transmettre le projet. Le règlement 
imposant  l’inclusion de  logements  sociaux  sera 
en vigueur à l’automne 2019.  

RÉPONDU EN SÉANCE 



 
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 5 décembre 2018 

 
 

 
Tableau suivi de la période de questions 18-12-05 - Internet.docx  4 

Conseil d’arrondissement Les 8 personnes sur les 8 inscrites ont été entendues   

No 
(enregistrement) 

Requérant GDC Sujet abordé Réponse faite au conseil Suivi 

7  Monsieur Martial Bellavance 
 

  1. ‐ Rue Lambert‐Closse et le trafic dangereux de la STM : 
Affirme que la STM occasionne beaucoup de trafic et génère 
beaucoup de bruit. 
 
 

Alain Dufort : Beaucoup de démarches ont été 
entreprises et nous allons tenter de profiter de 
la  reconfiguration  du  secteur  pour  soulager  la 
partie la plus difficile. 
 
Mairesse : La STM fait partie de  la solution et  il 
faut les localiser. 
 
Cathy Wong : Je  vous  suggère  de  continuer  à 
transmettre  vos  plaintes  à  la  STM  lorsque  les 
moteurs des autobus fonctionnent à l’arrêt. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

8  Monsieur Robert Hajaly 
 

  1. ‐ Projet Maestria ‐ Devimco : 
Mentionne que ce projet ne cadre pas dans ce  secteur, en 
particulier la hauteur des tours. 
 
2. ‐ Night‐clubs dans le quartier des spectacles : 
Souhaite plus de club de nuit dans le quartier des spectacles. 

Mairesse : Nous n’avons pas encore vu de plan 
sur ce projet, nous ne pouvons pas encore nous 
prononcer. 
 
Mairesse : Le  marché  des  night‐clubs  se  gère 
lui‐même  et  les  utilisateurs  font  en  sorte  que 
l’offre se diversifie. 
 

 

 


